
ATA 002/2024. No quatro de abril de dois mil e vinte e quatro, às 15 horas, reuniram-se de forma 

virtual através do aplicativo Zoom, os integrantes do Conselho CACS-FUNDEB, conforme 

convocação do presidente, conselheiro Jean Moreira, em reunião ordinária, para prestação de contas 

da movimentação financeira da conta do Fundeb referente ao primeiro bimestre de 2024. O quórum 

da reunião foi composto com a presença dos conselheiros titulares, ou em posição de titularidade: 1. 

Jean Moreira, 2. Jessica dos Santos Fagundes Bertaluci Serpa, 3. Jocelaine Aparecida Brito 

Vasconcelos, 4. Melise Zenita da Conceição Knapp, 5. Janaína Pereira, 6. Miriane Lopes Cordeiro 

Guilherme, 7. Muriel Amaral, 8. Joana Bailon, 9. Luana Regina de Souza, 10. Maria Eleusa Fontoura 

Bini Delespinasse. Registra-se a presença do servidor da Miguel Ideli Marques e do contador do 

Fundo Municipal de Educação, Márcio José da Silva. Registra-se a ausência justificada do 

conselheiro: Rafael Pereira. Verificado o quórum, o presidente deu abertura na reunião, solicitando a 

leitura da ata da reunião anterior, sendo a mesma aprovada por todos os conselheiros. Ato continuo, 

o presidente deu andamento a pauta do dia, apresentando a conselheira Joana Bailon, que participa 

pela primeira vez de uma reunião do conselho. Na sequência, solicitou a apresentação dos relatórios 

financeiros do 1º bimestre de 2024. Destaca-se: A arrecadação do primeiro bimestre de 2024 foi de 

R$ 6.306.150,11, acrescido de R$ 33.027,35 de rendimentos de aplicação financeira, e, R$ 

109.982,88 de complementação da união VAAR. As despesas com os recursos de 70% somaram R$ 

2.270.369,16 (Aplicado Após Deduções), o que representou 35,81% da receita. O saldo não aplicado 

após ajustes foi de R$ 4.178.791,18. Após a apresentação, o contador explicou que o saldo não 

utilizado no bimestre, deve-se ao fato de que os recursos nos meses de janeiro e fevereiro do corrente 

ano, foram aplicados apenas na folha do Ensino Fundamental, e que nos bimestres seguintes, o 

percentual de aplicação será corrigido. Essa dúvida, também já havia sido explicada ao presidente, 

por ocasião do envio do relatório. Os conselheiros manifestaram-se pela aprovação das contas do 

bimestre. Não havendo mais assuntos em pauta, o presidente Jean Moreira agradeceu a presença dos 

conselheiros e declarou encerrada a reunião. Eu, Miguel Ideli Marques lavrei a presente ata a qual 

dou fé.  
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